
Протокол №2 

 

заседания Объединенного совета обучающихся ФГБОУ ВО Воронежский ГАУ 

г. Воронеж, ул. Мичурина 1, ауд.149.  19.09.2018 в 18:00 

 

Председательствующий – Лебедев И.В. 

Секретарь собрания – Попкова Д.В. 

Присутствовали: 

1. Лебедев И.В. 

2. Попкова Д.В. 

3. Лаптиёв А.А. 

4. Богатикова Н.С. 

5. Богатырева М.Ю 

6. Хмелев Д.В. 

7. Макаров А.Д.  

8. Толстолуцкий Р.О. 

9. Савощенко А.А. 

10. Солдатов Ю.И. 

11. Степанюк Р.Ю. 

12.  Кулаков И. А. 

13.  Вжесневская М.   

14.  Покусаев А.П.  

15.  Садиржанова М.А. 

 

 

 

 

  

Кворум имеется 

 

Повестка дня: 

1. Встреча с обучающимся и рассказ об ОСО ВГАУ и его деятельности. 

2. Обсуждение состава Объединенного совета обучающихся.  

3. Разное. 

 

И.о. Председателя Объединенного Совета обучающихся Лебедева И.В.: Из 25  членов 

совета присутствует 15 человек. Кто за то, чтобы открыть заседание? 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – единогласно. 

 

Лебедев И.В. Кто за данную повестку дня прошу голосовать. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – единогласно. 

 

По первому вопросу 

СЛУШАЛИ: 

И.о. Председателя Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В. для гостей 

рассказал о деятельности совета и реализованных проектах, а также, путём привлечения 

всех представителей студенческих объединений, было подробно рассказано о работе 

отдельных студенческих структур,  функционирующих в университете усилиями 

студентов.  

 

 

 



ВЫСТУПАЛИ:  

- Представитель центра Культуры и творчества Покусаев А.П.; 

- Представитель ПОО ВГАУ Толстолуцкий Р.О.; 

- Представитель спортивно-оздоровительного комплекса ВГАУ Богатырёва М.Ю.; 

- Помощник представителя СМИ ВГАУ Вжесневская М.А.; 

- Руководитель студии дизайна ВГАУ «ColNews» Хмелев Д.В.; 

- Представитель исследовательской группы "Светочь" Солдатов Ю.И. 

 

По второму вопросу 

 

СЛУШАЛИ: 

И.о председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В. В связи с 

изменениями структуры совета обучающихся (СО) факультета Агрономии, агрохимии и 

экологии (АА) , предлагаю включить в состав Ермашову Е.С. 

 

ВЫСТУПАЛИ:  
Макаров.А.Д.: Необходимо включить вышеуказанного обучающегося в состав совета в 

связи с тем, что в совете отсутствует заместитель представителя СО АА. 

 

ПОСТАНОВИЛИ 

Принять в объединённый совет обучающихся Ермашову Е.С., как представителя СО АА.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – единогласно 

 

По третьему вопросу 

 

СЛУШАЛИ: 

И.о. председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В.: Во время 

проведения общественных мероприятий, обучающийся Гуманитарно-правового 

факультета 1 курса 2 группы Тураев Саидидрис Саидджафарович неоднократно нарушил 

нормы общественного порядка и поведения, в связи с чем предлагаю применить меры 

дисциплинарного взыскания. 

 

ВЫСТУПАЛИ: 

Садиржанова М.А.: Первый инцидент с обучающимся произошёл во время проведения 

квеста «Начало», когда он проявил неуважение к организаторам и участникам квеста, а 

именно: грубил и хамил своим одногруппникам. Ему было сделано замечание, которое 

было проигнорировано. Второй инцидент произошёл во время проведения кураторского 

часа, на который студент опоздал. В ходе разбирательства с работником университета 

было проявлено неуважительное отношение со стороны обучающегося. Нарушал 

дисциплину во время занятий, вызывающее недовольство среди преподавателей, путём 

громких выкриков, оскорблений и неуважительного отношения к остальным 

обучающимся.  

  

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять доклад к сведению и принять как меру дисциплинарного взыскания – выговор.  

 

ГОЛОСОВАЛИ : 

«За» - единогласно. 

И.о председатель Объединенного Совета Обучающихся ЛебедевИ.В.:  

Общее собрание считать закрытым. 



Голосовали: «За» - единогласно. 

 

 

И.о. председателя         И.В. Лебедев 

 

 

Секретарь         Д.В. Попкова 


